

El 50% de los pobres está en zonas urbanas: EPN

GIRA DE TRABAJO

► Se trabaja para todos los mexicanos sin distinción de origen partidista de los gobiernos de cada entidad, dice ► Los beneficios de los programas contra el hambre lo van a sentir los niños, asegura

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

El gobierno federal trabaja para todos los mexicanos en materia de seguridad y en otros ámbitos, sin distinción del origen partidista de los gobiernos en cada entidad, aseguró el presidente Enrique Peña Nieto.

Advirtió que el 50 por ciento de la pobreza o de entre los pobres de este país, está en las zonas urbanas. No es condición únicamente de zonas rurales. "Por eso, el Gobierno de la República está trabajando de manera decidida para atender pobreza en zonas rurales, pero también en las zonas urbanas", subrayó.

Reunido con el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, el mandatario destacó el interés de su gobierno por seguir haciendo equipo con todas las entidades del país, porque lo importante "es que nuestro actuar se acredite de manera eficiente, de manera eficaz, en resultados y en beneficios para todos los mexicanos".

De forma particular, dijo al gobernador Ávila Villegas que busca

mantener el trabajo coordinado como se ha hecho recientemente en materia de seguridad.

En gira de trabajo por San José del Rincón, el mandatario sostuvo un encuentro con comunidades mazahuas en las cuales ya operan comedores comunitarios. Informó, con base en cifras ofrecidas por la titular de Sedesol, que a un año de la puesta en marcha de la Cruzada Nacional contra el Hambre, son ya tres millones de mexicanos que comen mucho mejor en el país.

En este contexto, mencionó que debido a la Semana Santa, se propone para mayo la revisión de varias de las acciones que se realizan en todo el país para asegurar que todos los mexicanos, especialmente aquellos que padecen hambre, tengan una diaria alimentación.

Al entregar apoyos de distintos programas que integran la Cruzada Nacional contra el Hambre resaltó que los beneficios de los programas lo van a sentir los niños en carne propia, van a tener alimenta-

ción, vivienda y calidad de vida.

Afirmó que la orientación de estos programas se les ha dado un nuevo rumbo, buscar que los beneficiarios puedan incorporarse a la actividad productiva.

"Le he dado indicaciones a Rosario Robles de ampliar los programas especialmente en zonas de mayor distancia. Estos programas en los últimos años no habían llegado", sostuvo.

Instruyó a que se establezca un mayor número de comedores comunitarios, pues no sólo garantizan abasto diario de alimentación, especialmente a niños, a mujeres embarazadas y adultos mayores de distintas comunidades, sino, sobre todo, genera un espacio de convivencia.

"He pedido que aceleremos para el Estado de México la construcción de más comedores comunitarios, que lleguen no sólo a las comunidades rurales, sino, también, a las zonas urbanas, en donde hemos encontrado está el mayor índice de pobreza", subrayó.



SAN JOSÉ DEL RINCÓN, EDOMEX. A más de un año del lanzamiento de la Cruzada Nacional contra el Hambre, el Presidente de la República constató los resultados de este programa social en la región norte del Estado de México.

